

Grande fête en l'honneur du jubilé de la jeunesse

Les informations ont été recueillies auprès de France Gagnon du comité organisateur de l'événement.

Cette grande fête s'est tenue à l'Église Sainte-Catherine-de-Sienne, samedi le 13 septembre 2025 de 13 h à 17 h30. Elle avait pour but de souligner la canonisation de Carlo Acutis qui s'est déroulée le dimanche précédent, lors d'une messe présidée par le pape Léon XIV sur la Place Saint-Pierre à Rome. Carlo Acutis, adolescent italien, est mort le 12 octobre 2006 à l'âge de 15 ans. Il est connu pour sa dévotion particulière pour l'Eucharistie et sa diffusion par internet des miracles eucharistiques. Il s'est mis au service des enfants, des personnes âgées et des plus pauvres (site Wikipédia).



Source : Wikipédia

La canonisation le même jour de Pierre Giorgio Frassati a aussi été soulignée. Cet étudiant italien décédé en 1925 à l'âge de 24 ans, est honoré comme un modèle de foi, de joie et d'engagement social, notamment pour son service auprès des pauvres et son refus du fascisme (site Wikipédia).



Source : Wikipédia

Beaucoup d'activités étaient au programme de cette fête :

- Diffusion de la canonisation de ces deux modèles de foi.
- Participation de la chorale « Les amis de Jésus »
- Jeux
- Témoignages
- Tirage
- Goûter

Cette fête sous la responsabilité du mouvement Montée jeunesse était leur deuxième grand projet à la suite du voyage en Italie d'un groupe de 36 personnes du 16 au 28 avril 2025. Ce voyage a fait l'objet d'un article précédent que l'on peut consulter la section « Vie paroissiale » du site internet de la Paroisse du Bon-Pasteur. Divers rassemblements organisés par ce mouvement se sont tenus au cours de l'automne 2024 et de l'hiver 2025 pour fraterniser et découvrir des racines de la foi qui ont façonné le Québec. Nous avons réalisé un montage de photos prises lors de cette fête par Odette Brûlé, coordonnatrice de la pastorale.

Voici un aperçu de la décoration de l'église comprenant une grande photo de Carlo Acutis.



Environ 115 personnes de tous les âges étaient présentes. Parmi elles, mentionnons l'instigateur de ce magnifique projet, l'abbé Jean-Pierre Guay; Mgr Martin Laliberté, évêque de Trois-Rivières; l'abbé Julien Ndinga, prêtre collaborateur de la Paroisse du Bon-Pasteur; l'abbé Gilles Roberge, recteur de la Cathédrale; Odette Brûlé, coordonnatrice de la pastorale de la paroisse.



M. Simon, Bournival, coordonnateur de la pastorale diocésaine, directeur général de l'Office diocésain de pastorale et responsable des communications au diocèse de Trois-Rivières était l'animateur de l'événement.



La chorale les Amis de Jésus, de la Cathédrale de Trois-Rivières, a assumé la partie musicale. Les Pauvres de Saint-François se sont joints à eux à la fin.



Mgr Martin Laliberté a même participé à l'animation musicale en tant que guitariste le temps d'une chanson.



Un petit montage de photos du voyage en Italie a été présenté sur écran. Des témoignages ont été rendus par des enfants, des adultes et l'abbé Jean-Pierre Guay sur l'expérience extraordinaire de ce voyage.







Un moment tant attendu fut la diffusion de l'enregistrement de la canonisation de celui qui est devenu un ami de tous : Carlo Acutis. La reconnaissance par l'Église de deux miracles attribués à son intercession fut la dernière étape de son processus de canonisation. D'abord la guérison d'un jeune brésilien en 2010 d'une

malformation du pancréas et la guérison d'une jeune costaricaine en 2022 d'un grave traumatisme crânien à la suite d'une chute à vélo.

Mentionnons la considération, lors de ce processus, de sa vie exemplaire par sa foi intense, de sa vie spirituelle centrée sur l'Eucharistie, de son utilisation des outils informatiques et d'internet pour l'évangélisation en tant que « cyber-apôtre ». Par ses compétences dans ces domaines, il a pu créer des sites web et des expositions sur les miracles eucharistiques. Son attitude courageuse, face à la leucémie dont il a été victime, a fait de lui une figure inspirante pour notre jeunesse actuelle. Il offrait ses souffrances pour le bien de l'Église.

Il est le premier saint ayant vécu dans le nouveau millénaire et un modèle de sainteté accessible pour nos jeunes.



Mme Nicole O'Bonsawin, de la réserve indienne Odanak a parlé de la spiritualité autochtone, un modèle de foi chez les amérindiens. Elle a chanté et fait une danse.



Mgr Martin Laliberté et l'abbé Jean-Pierre Guay ont présenté brièvement la démarche canonisation de ces deux saints.



L'abbé Jean-Pierre Guay, présente quelques informations au sujet de la vie de Pier Giorgio Frassati.



Il y a eu un tirage de différents objets recueillis lors du voyage : chandails, casquettes, sacs à dos, chapelets, livres, images, médailles, bouteilles d'eau.

Pour clôturer le tout un mini buffet a été offert à tout le monde ainsi qu'un succulent dessert.



FÉLICITATIONS et MERCI aux membres du comité organisateur de cet événement : Arianne Deenen, Jean-Paul Tolbize, Michelle Louis, Jean-Michel Hendly Louis, Benoît L'Héreault, Jean-Pierre Guay, Jocelyn Milot, France Gagnon.

Victor Bilodeau, membre de l'équipe pastorale paroissiale

Odette Brûlé, coordonnatrice de la pastorale et photographe de l'événement.

23 septembre 2025